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Proposta del Comune di
Civitavecchia presto all'Odg del Consiglio regionale

CIVITAVECCHIA - Nel pomeriggio di ieri, il Sindaco di Civitavecchia Antonio Cozzolino,
l'Assessore Alessandro Manuedda, il Presidente del Consiglio comunale Dario Menditto ed il
Consigliere comunale e metropolitano Matteo Manunta,

hanno illustrato alle Commissioni regionali competenti - Ambiente e Sanità - la Delibera di
Consiglio Comunale numero 5 del 2016. <<La medesima, che fu votata all'unanimità senza la
partecipazione del Gruppo Pd - ricorda il Primo Cittadino - chiedeva alla Regione Lazio di
inserire nel Piano di risanamento della Qualità dell'Aria misure atte a mitigare gli effetti
dell’inquinamento derivante dal Porto.>> Le due Commissioni hanno votato, a loro volta
all'unanimità, l'inserimento entro due settimane all'Odg dei lavori del Consiglio regionale la
proposta del nostro Comune. <<Ovviamente, non siamo ancora arrivati in fondo al percorso; ma
confidiamo che nel nuovo Piano attualmente in discussione, il Porto venga finalmente
considerato anche per il pesante impatto ambientale che ha sulla Città. Continua quindi
l'impegno dell'Amministrazione anche nei confronti delle altre Istituzioni preposte alla tutela
ambientale del nostro territorio. Dobbiamo ringraziare i Consiglieri regionali Devid Porrello
(Movimento 5 Stelle) e Gino De Paolis (Lista Civica per Zingaretti) per l'appoggio dato alla
nostra azione.>>
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